

# PERS

## Rangkaian HUT Ke 5, PT.MDY Gandeng PMI Kabupaten Tangerang Gelar Aksi Donor Darah

Sopiyan Hadi - [PERS.CO.ID](http://PERS.CO.ID)

Mar 23, 2022 - 01:45



TANGERANG - PT. MEGA DARMA YUDHA perusahaan yang bergerak dalam bidang pelayanan Jasa Keamanan / Jasa Pengamanan (penyediaan tenaga kerja khususnya security) diusianya yang ke 5 tahun bertepatan dengan bekerjasama PT. MDY dengan Depelover Suvarna sutera anak dari PT. Alam Sutera group pihaknya terus memberikan pelayan dan pengamanan yang terbaik dilingkunganya. Banyak kegiatan sosial yang sering diselenggarakan namun untuk kali ini PT. Mdy menggelar aksi donor darah bersama unit Palang Merah Indomesia ( PMI )Kabupaten Tangerang yang berlangsung di Gedung Trisula Suvarna Sutera. Selasa (22/4/2022)

Direktur PT.MDY Pammeilya Mega Awaliyah.,SE menjelaskan, kegiatan donor darah ini merupakan wujud kepedulian akan keberlangsungan hidup sesama manusia yang membutuhkan. "Sebab setetes darah yang kita sumbangkan sangat berarti bagi keselamatan jiwa seseorang, semoga hasil dari donor darah ini dapat membantu mengatasi kekurangan persediaan darah di PMI Kabupaten Tangerang," kata Pammeilya



Dirinya juga mengatakan manfaat donor darah ini sangat luas, selain bernilai ibadah juga dapat menyehatkan tubuh pendonor itu sendiri, sehingga tetap segar dan bugar, selain itu juga mempunyai nilai sosial berdampak positif bagi kesehatan, karena darah yang didonorkan akan membarui sel-sel darah, tentunya saat mendonorkan darah kita harus ikhlas karena bisa mendapat dua keuntungan yakni di dunia dan di akhirat, jadi tak perlu ragu dan takut bagi anggota MDY yang ingin mendonorkan darahnya secara rutin, untuk kegiatan donor darah hari ini sebanyak 98 anggota security mdy telah mendonorkan darahnya. Pungkas fammeilya

Sementara Insani salah satu tenaga medis dari PMI Kabupaten Tangerang saat ditemui awak media mengatakan, untuk kebutuhan darah di PMI saat ini masih tipis, karna situasi saat ini masih jarang para pendonor darah, jadi sticknya masih belum terpenuhi,

Harapan saya semoga dengan adanya kegiatan seperti ini bisa mencukupi stock darah di PMI, karna sebentar lagi kita memasuki bulan puasa," Ujarnya.

(Sopiyan)